

## Jaubalet, les bijoux en hologramme



by Pascal Iakovou | 18 février 2018 | 0 comment

Depuis 10 ans, la maison Jaubalet s'impose comme un joaillier anti-conformiste, alliant innovation et très haut de gamme. La maison située sur la Place Vendôme crée des pièces sur-mesure et pousse la joaillerie à se réinventer et à évoluer avec son temps.

En effet en 2011 ils étaient les premiers à envoyer des modèles de présentation de bagues en cire imprimée 3D à leurs clients.

Aujourd'hui ils décident de prendre le pari de l'hologramme. Le client peut lui-même être l'artisan de son bijou en le dessinant. Il reçoit chez lui un cône de projection holographique et une cire de la bague, le tout accompagné d'un lien pour consulter la vidéo via SMS. Il suffit ensuite de positionner le cône au centre de son smartphone et d'appuyer sur Play pour lire la vidéo et découvrir sa bague et se projeter avec le bijou en estimant le volume, le sertissage et la forme de sa bague.

